

学校農園

今年度も学校の前にある戸出多寿子さんの畑をお借りし、春から夏は、全校生で寒さに強いジャガイモ『キタアカリ』を育てました。その後、各学級で、学習に関する作物を作りました。

○全校生

・ジャガイモ植え付け

4月15日に、全校生で、まず畑の畝づくり、マルチ貼りをしました。その後、ジャガイモの種イモを植えました。5月下旬には、芽かき・土よせなどを、理科・生活科などの時間を使って世話をしました。

・ジャガイモ収穫

昨年より1週間ほど早い時期でしたが、6月30日に収穫をしました。毎年「母子っ子夏祭り」で販売を行い、児童会で話し合いふるさと感謝祭のお茶代などに使っていました。今年も夏祭りが中止になったので、子どもたちとどうするか考え、学校でお世話になった方々に届けることになりました。ジャガイモを袋詰めし、メッセージをつけて高学年を中心に届けに行きました。



農園開き



植え付け



収穫

○各学級

・低学年 夏野菜、サツマイモ・小かぶ

生活科の学習の一環として夏野菜を育てました。夏野菜にとうもろこし(ポップちゃん)、ミニトマト(みーちゃん)、ピーマン(ピーザえもん)、きゅうり(きゅうりロケット)とそれぞれ子どもたちがネーミングをして大切に育てました。また、幼稚園と一緒に育てたさつまいもも、大収穫でした。12月には「焼きいもパーティ」を開き、おいしくいただきました。

・中学年 花豆

母子の特産物「花豆」を今北和隆さんに御指導を受けながら作りました。母子芸術の集いでは、「さるとかに」の昔話を「母子のサルとカニ」として劇にしましたが、育てた花豆についても、お話の中に取り込みながら、楽しく演じました。

・高学年 そば

毎年育てている母子の特産物「そば」ですが、今年も観察をしながら学級園で育てました。蒔く時期が早かったのでしっかり芽が出て、ぐんぐん育ちました。今年も和田良三さんに教えていただいてそば作りに挑戦します。

低
学
年



中
学
年



高
学
年

